

## Komsos Sebagai Sarana Kedekatan Babinsa Dengan Masyarakat

Rony - [MAGELANG.PERS.WEB.ID](http://MAGELANG.PERS.WEB.ID)

Jul 1, 2022 - 14:01



MAGELANG,- Babinsa Kelurahan Jurangombo Selatan Sertu Kusaeni melaksanakan komunikasi sosial ( Komsos) dengan petugas Satpol PP. Jumat(01/07)

Metode Komsos merupakan salah satu teknik yang digunakan oleh Babinsa untuk menjalin kedekatan dengan masyarakat. Tidak hanya itu saja, cara ini juga sangat diperlukan untuk membangun kedekatan dengan instansi lain guna mendukung tugas di lapangan. Dimana dinamika yang terjadi sangat diperlukan koordinasi yang baik dengan sesama petugas di lapangan.

Seperti halnya yang dilakukan oleh Sertu Khusaeni saat mendampingi petugas satpol PP saat menertibkan pedagang yang berada di wilayah binaannya. Kehadiran Babinsa dirasa sangat membantu dalam mengkomunikasikan kegiatan tersebut dengan para pedagang. Sehingga pelanggaran dapat

ditertibkan dengan suasana yang kondusif.

"Adanya Pak Babinsa sangat membantu kami dalam melaksanakan tugas penertiban sehingga peraturan dapat ditegakkan dengan kondusif." Kata Yani petugas tribum satpol PP saat bertugas.

Yani juga menuturkan bahwa dalam waktu dekat kedepan pihak satpol PP kota Magelang akan melibatkan Babinsa serta aparat kelurahan dalam melaksanakan pembinaan para pedagang yang berada di wilayah.

Menyikapi hal yang demikian sertu M.Khusaeni selaku babinsa Kelurahan Jurangombo Selatan pun menyatakan siap membantu pihak satpol PP untuk menjaga ketertiban para pedagang di wilayah binaannya. Menurutnya pendekatan secara komperhensif adalah cara yang tepat untuk memberikan pemahaman terhadap para pedagang.

Dengan rutinitas Babinsa dalam melaksanakan komsos terhadap masyarakat dan instansi lainnya diharapkan kedekatan secara emosi akan terjalin sehingga dapat menjaga kondusifitas wilayah dalam mendukung pemerintah.

" Kalau kita sudah mengenal dan dekat akan lebih enak untuk memberi pemahaman untuk menghindari konflik dalam menegakkan peraturan" Kata khusaeni.